
Второй путь башкирской нефти в Сибирь
ОМСК, 9 января. (ТАСС). Государственная комиссия приняла в эксплуатацию  

последний участок второго нефтепровода Туймазы — Омск. Эта нефтемагистраль такой  
же протяженностью, что и первая (свыше 1.300 нилометров), но более мощная, соору- 
жалась и вводилась в строй по частям. Готовые участки второго нефтепровода под
ключались к действующему, увеличивая общий поток нефти. Это позволило задолго 
до окончания строительства постепенно наращивать подачу нефти в Сибирь. Как И 
при сооружении первого нефтепровода, строителям пришлось преодолеть Уральский  
хребет, много водных преград, болот, оврагов, сотни дорог.

По второй магистрали в Сибирь ,уже поступили тысячи тонн нефти.
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На счету—
На днях в обкоме ВЛКСМ 

состоялось совещ ание секрета
рей райкомов и первичных 
комсомольских организаций 
предприятий и строек по го- 
просу участия молодежи города 
в борьбе за сокращ ение про
стоев ж елезнодорожных ваго
нов.

В своем сообщении началь
ник подъездных путей Омской 
железной дороги П. Г. Богомаз 
отметил, что не все комсо
мольские организации с долж 
ной активностью  включились 
в большое всенародное де
ло. Плохо работал контрольно
комсомольский штаб на мясо
комбинате, где только в одном 
месяце — октябре — сверх
плановый простой на каждый 
вагон составил 8 ,7 часа. В тре
сте №  49 в ноябре был допу
щ ен простой 50  вагонов. Не 
лучш е обстоят дела и во вто
ром строительном тресте.

Наибольший вклад в фонд 
«комсомольского состава семи-

5581 вагон
летки» внес коллектив ТЭЦ 
№  1, максимально сократив
ший простои вагонов под гру
зовыми операциями. На неф те
перерабатываю щ ем заводе, 
где начальником штаба по 
борьбе с простоями вагонов 
А. М якишев, за счёт снижения 
нормы простоя каждого ваго
на на 1,8 часа досрочно было 
высвобождено 2452  вагона.

Всего в «комсомольский со
став семилетки» только за два 
месяца молодежью нашей об
ласти внесен 5581 вагон.

На совещании выступил так
же секретарь обкома ВЛКСМ  
тов. Ровкин. Он обратил вни
мание присутствовавших на не
обходимость активнее вклю 
читься в поход за  сокращ ение 
и ликвидацию простоев ж елез
нодорожных вагонов, способст
вуя тем самым успешному вы
полнению грандиозных планов 
великой семилетки.

Э. МИХАЙЛИЧЕНКО,
инструктор обкома ВЛКСМ.

К АК-ТО в начале прошед
шего года у нас произо
шел разговор с молодой 

дояркой комсомолкой Ниной 
Кошкиной. Нина — неплохая 
работница. Много заботы и 
труда вклады вает в дело. Но 
вот мы у нее спросили:

— А какое обязательство, 
Нина, ты намерена взять в 
1959  году?

Девуш ка, нимало не задумы 
ваясь, ответила:

— Зачем  наперед загады 
вать? Сколько надою, столько 
и выйдет.

— Но ты же не наобум 
будеш ь брать обязательство. 
Если хочешь, мы можем под
считать твои реальны е воз
можности.

Однако Нина стояла на сво
ем:

— Не буду и все.
Другой разговор состоялся с 

К атей Антроповой. М олодая 
доярка не только уже задумы 
валась над обязательством, но 
и подсчитала, сколько молока 
сможет взять от той или иной 
коровы.

— Думаю, что в среднем по 
3 .3 0 0  литров получу, — 
скромно заявила она.

Присутствовавшие при бесе
де другие доярки перегляну
лись, а одна из них сразу 
бросила:

— Смотри, Катерина, не 
обожгись.

— Ну и пусть обожгусь на 
первый случай. А бороться за 
эту цифру буду. Не выполню 
нынче — добьюсь обязатель
но успеха в будущем году.

И вот пошли неделя за неде
лей, месяц за  месяцем. Ничего 
не скажеш ь: и Кошкина, и
А нтропова работали на со
весть. Однако у Кати дела 
шли несколько по-другому. 
Ц иф ра 3 .3 0 0  заставляла ее 
чуть не ежедневно заниматься 
подсчетами, подтягивала, дер
ж ала все время в приподнятом 
трудовом настроении.

Кончился .год. II что же по
лучилось? К атя Антропова на
доила по 3 .370  литров от каж 
дой коровы своей группы. Это 
— наилучший результат по 
колхозу.

А Нина Кошкина? У нее по
казатели  гораздо меньше и 
даж е ниже, чем в среднем по 
колхозу. М ежду тем, условия 
для работы были одинаковы
ми.

Вот что, оказы вается, значит

смелость! Но немного и огово
рюсь. Только на одной смело
сти, безусловно, далеко не 
уедешь. Незаменимыми спутни
цами ее должны быть настоя
щ ая трудовая хватка, комсо
мольский огонек, задор в ра
боте и, наконец, твердая уве
ренность в том, что взятое 
обязательство будет непремен
но выполнено.

А о настоящ ей смелости хо
рошо сказал  Никита Сергее
вич Х рущ ев на декабрьском 
Пленуме ЦК КПСС: «Н адо
проявлять смелость... Уж если 
не дотянул, но много сделал 
и высоту взял  такую, что дух 
захваты вает. Поэтому мы при
зы ваем взять на себя хорошую, 
разумную  нагрузку...»

Ведь как, например, было с 
рязанцами? Когда они взяли 
обязательство за год увеличить 
производство мяса в 3 ,8  раза, 
то многие не поверили.

Однако, и это подчеркива
лось на* Пленуме ЦК КПСС, 
рязанцы  н е •собирались блес
нуть, и прежде чем принять 
смелые обязательства, они хо
рошо продумали их, тщ ательно 
взвесили все возможности. И 
теперь, как образно сказал  
Н. С. Хрущ ев, рязанцы  стали 
хорошим маяком в развитии 
сельского хозяйства. Свое сло
во они сдерж али с честью. 
Смелость «города взяла!»

В правлении мы на днях 
подсчитали, что если бы все до
ярки поработали примерно так, 
как К атя Антропова, прояви
ли хорошую смелость, то госу
дарство получило бы от нас 
дополнительно не менее ста 
тонн молока. Убедительная 
цифра! И колхозным комсо
мольцам нужно крепко об этом 
подумать.

Р А СС К А Ж У  ещ е об од
ном случае. Прошлой вес
ной на молочнотоварную 

ф ерму потребовался скотник. 
П осоветовавшись в правлении, 
мы решили послать на этот 
ответственный участок комсо
мольца Ф едора Евтухова. В на
чале он пробовал было возра
ж ать, но затем согласился.

Но вот прошло десять дней 
и мне доложили:

— Ф едор сбеж ал с фермы.
— Как так? — В ы звали 

парня: — В чем дело?
— Не хочу там работать. 

Не по душе.
С гыдили, стыдили Федора, 

но ничего не помогло.

Конечно, настоять на возвра
щении Евтухова на ф ерму мы 
могли. Есть и права такие. Но 
я лично, да и другие члены 
правления, не сторонники того, 
чтобы применять «силу». Уж 
если человек трудится ' без ж е
лания, толку не жди.

Кто ж е должен прививать 
ж елание, вкус к работе в ж и
вотноводстве, наконец, кто дол
ж ен одним из первых прояв
лять заботу о пополнении ферм 
молодыми кадрами? Безуслов
но, комитет ВЛКСМ  колхоза.

Вот я  читаю в постановлении 
декабрьского Пленума: «Ком
сомольская организация Р язан 
ской области направила на жи
вотноводческие фермы более 
40  тысяч юношей и девуш ек... 
Многие из них имеют среднее 
образование и с успехом справ
ляю тся с делом добиваются вы
соких производственных пока
зателей».

У нас ж е пока с этим полу
чается плохо. П равда, штаты 
ферм сейчас укомплектованы 
полностью, но в самом скором 
времени потребую тся еще и 
птичницы, и телятницы, и сви
нарки. Т ак их надо подыски
вать сейчас. Не ж дать, когда 
этим займется правление, а 
прийти, когда настанет необхо
димость, и сказать: вот, мол,
товарищи, комитет комсомола 
рекомендует послать в живот
новодство таких-то девуш ек и 
ребят. Все они идут трудиться 
с желанием.

С большим удовольствием 
пожали бы тогда руку нашему 
секретарю  комсомольской орга
низации Лиде Болтенко и от 
души бы сказали: «Спасибо!»

О МНОГОМ хочется еще 
поговорить, поделиться 
мыслями. Да вот, кста

ти. Осенью, во время заготов
ки силоса, бригадир послал 
для работы в траншею трех 
молодых ребят-комсомольцев. 
Фамилии их я  не буду указы 
вать. Ребятам  предстояло р аз
груж ать (с помощью., приспособ
ления) автомашины с зеленой 
массой и разравнивать массу по 
траншее. Работа не особенно 
тяж елая. Молодые, здоровые 
парни не только успешно с ней 
справлялись, но значительная 
часть времени уходила у них 
на перекуры. Словом, там, где 
было трое, вполне могли ос
таться два человека.

(Окончание на 2-й стр.).

По комсомольской путевке из Башкирии три года назад на 
стройки нашего города приехал Олег Гарифулин, Сибирь стала его 
второй родиной. Здесь он получил специальность, стал каменщиком. 
Здесь же, в бригаде каменщиков Фануса Каримова второго строи
тельного треста, он подружился с замечательными парнями и дев
чатами, Вот почему после службы в армии Олег снова вернул
ся в этот коллектив. На снимке вы видите Олега Гарифулина вме
сте с бригадиром Фанусом Каримовым.

Биография Абдуллы Сарвардинова, которого вы видите на вто
ром снимке, почти ничем не отличается от биографии Олега. Сей
час Абдулла —  тоже лучший наменщик второго строительного 
треста.

Фото Э. Савина.

СООБЩЕНИЕ ТАСС
На основе достигнутых в Советском Союзе успехов по исследо- 

ванию космического пространства с помощью баллистических ра- 
кет, в соответствии с планами научно-исследовательских работ^ 
советскими учеными и конструкторами ведутся работы по созда- 
нию более мощной ракеты для запусков тяжелых спутников Земли 
и осуществления космических полетов к планетам солнечной системы.

В целях отработки такой ракеты с высокой точностью полета, 
в течение ближайших месяцев 1960 года будут проведены пуски 
этой ракеты без последней ступени в центральную часть Тихого 
океана, удаленную от путей интенсивного судоходства, воздушных 
трасс и мест рыбного промысла.

Падение предпоследней ступени ракеты ожидается в padouet 
ограниченном координатами:

ШИРОТА ДОЛГОТА
9 гр. 06 мин. сев. 170 гр. 47 мин. зап.

10 гр. 22 мин. сев. 168 гр. 22 мин. зап.
6 гр. 16 мин. сев. 166 гр. 16 мин. зап.
5 гр. 03 мин. сев. 168 гр. 40 мин. зап.

Д ля  проведения необходимых измерений в указанный район 
будут направлены специальные суда советского флота.

Первые пуски ракет состоятся ориентировочно в период с 15 
января по 15 февраля 1960 года.

В целях обеспечения безопасности мореплавания и полетов са
молетов при проведении пусков ракет в центральную часть Тихого 
океана ТАСС уполномочен сообщить, что правительство Советского 
Союза обращается к правительствам стран, суда и самолеты кото
рых могут оказаться в течение этого периода времени вблизи пред
полагаемого района падения предпоследних ступеней ракет, с прось
бой о том, чтобы соответствующие власти дали указания капита
нам судов и командирам самолетов не заходить в район акватории 
и воздушного пространства Тихого океана, ограниченный коорди
натами, указанными в настоящем сообщении. , , ,



После окончания средней школы Лиля Урманова поступила ра
ботать в магазин № 53 Горпромторга, Без отрыва от производства 
она окончила одногодичные курсы продавцов и стала трудиться 
й отделе тканей. Девушка очень любит свою профессию, ста
рается как можно лучше обслуживать покупателей. На снимке: Л и
ля Урманова и Галя Мялова.

Фото Э. Савина.

КЛАДБИЩА... МЕТАЛЛА
От двора к двору, от дома к дому ходит группа школь

ников. ОсторохсКЬ постучав, они вежливо спрашивают хо
зяев:

— Скажите, у вас есть что-нибудь ненужное из метал
ла? — А встречая удивленные взгляды, поясняют: — Мы 
собираем металлолом.

И нет хозяйки, которая не пожелала бы помочь ребятам 
в хорошем деле. Старый чугунный утюг, колесо от сломан
ной тележки, ненужный подсвечник переходят в руки сбор
щиков Металлолома.

И ведь это делают юные. Почему же далеко не все взрос
лые уяснили себе важность большого дела? Почему некото
рые из них препятствуют сбору ценного сырья?

В дни комсомольского месячника молодежь Центрально
го района должна была сдать 780 тонн металлического лома. 
Как всегда, большая работа выпала на долю рейдовой брига
ды. В этот раз ей посчастливилось. На территории ом- 
фких судоремонтных мастерских она обнаружила запорошен- 
Мые снегом горы, оказавшиеся целым кладбищем металли
ческого лома. Полные радостного возбуждения, обратились 
члены рейдовой бригады к секретарю комитета ВЛКСМ ма
стерских Григорьевой:

— Ты что же скрываешь от нас сокровища? Да тут на 
целую районную комсомольскую организацию работы хва
тит. Давай устроим воскресник.

— Погодите радоваться. Пойдемте лучше к директору.
Он встретил ребят приветливо. И поначалу, еще не по

дозревая, куда они клонят, заговорив о залежах металла на 
территории, удовлетворенно проговорил:

— Да уж, нам побираться не приходится. Свои сто тонн 
по плану мы мигом сдали.

— Но когда комсомольцы заговорили о воскреснике, тов. 
Щербаков сразу изменил тон:

— Ничем не могу вам помочь. Вы меня по миру пустите, 
разреши вам только хозяйничать. А я смотрю на два года 
вперед: преподнесут план по металлолому, а я — пожалуйте. 
Сдам, сколько нужно, и опять не буду заботиться ни о чем 
до следующего года.

Комсомольцы пробовали убеждать, доказывать. Но это 
не помогло.

Так расстались комсомольцы с руководителем мастер
ских, про себя назвав его «директором кладбища».

К сожалению, такой факт не единичен. В автотранспорт
ной конторе № 11, на мебельном комбинате № 2 и на неко
торых других предприятиях Центрального района без надоб
ности залеживается старое, навсегда вышедшее из употреб
ления оборудование, возвышаются причудливые пирамиды 
нужного и дорогого металлического лома. Один тот факт, 
что на территории техучастка Кировского района прочно за
хоронены давно негодные 20 ковшей от земснарядов весом 
по 900 килограммов, свидетельствует о бесхозяйственности 
руководителей, которые сами не удосужились сдать это бо
гатство государству на переплавку и не дают это сделать 
комсомольцам. А пора бы покончить с кладбищами металла!

А. МАКАРОВ, 
инструктор Центрального 
райкома ВЛКСМ.

О РЯЗАНСКОЙ СМЕЛОСТИ 
И КОМСОМОЛЬСКОЙ ИНИЦИАТИВЕ
(Окончание. Начало на 1-й стр.).

Ребята хорошо сознавали 
это. Однако никто из них не 
вы сказал такую  мысль вслух, 
не попросил бригадира пере
смотреть расстановку сил. А 
ведь в то горячее время каж 
дая пара рук ценилась бук
вально на вес золота.

К чему я это говорю? Да к 
тому, что плохо ещ е отдельные 
комсомольцы, молодые колхоз
ники болеют за общее дело, 
равнодушно проходят мимо не
достатков, не по-хозяйски отно- 
сйтся к  общ ественному произ
водству. Некоторые рассуж да
ют и так: я  лично отдаю все 
силы работе и пусть не упре
кают меня в обратном, а ос
тальное меня не касается.

Вот п получилось, что недав
но доярку комсомолку Надю 
Завальскую  правление вынуж 
дено было ош трафовать за ча
стые опоздания на работу, не
дисциплинированность.

А разве Надины подруги, 
тоже комсомолки, не замечали 
этих фактов? Конечно, за 
мечали, но смотрели на них 
сквозь пальцы. А попробуй- 
ка они хоть раз по-товарище
ски снять с Н адежды «струж 
ку»! Уверен, что и нам не при
ш лось бы вмешиваться, и Н адя 
по-другому повела бы себя.

Может, кто скажет, что это 
мелочи? Нет и нет. Из них-то 
и склады вается большое. Имен
но на «мелочах» и нужно ко
митету комсомола воспитывать 
сознательное отношение к тру
ду в каждом молодом колхоз
нике.

И снова не могу не сослать
ся на слова Н. С. Хрущева: 
«Н ам не надо бояться критики 
недостатков. Справедливой кри
тикой в нашем обществе ни
когда не наживеш ь себе вра

гов... Конечно, хвалить легче, 
чем критиковать. Но нельзя 
останавливаться перед крити
кой, когда видишь недостат
ки, — это было бы преступле
нием перед партией».

Т Е П Е Р Ь  я хочу, чтобы 
меня поняли правильно. 
Может, кое-кто, читая эту 

статью, скажет:
— Вот председатель! В зял 

да очернил своих комсомоль
цев. Здесь плохо, там плохо, 
словом, кругом недостатки.

Нет, безусловно. Комсомоль
ская организация у нас непло
хая. Вот пример. Совсем недав
но комитет ВЛКСМ  выступил 
с очень доброй, разумной ини
циативой. Девушки и ребята 
провели рейд на животноводче
ской ф ерме но содержанию 
скота, уходу за  ним и т. д. 
Они вскрыли много недостат
ков, в том числе и таких, о ко
торых мы не знали. Комсо
мольцы затем выпустили спе
циальный номер стенной газе
ты, внесли ценные предложе
ния в правление. И теперь де
ла на ферме пошли лучше.

Стало быть, могут комсо
мольцы быть инициаторами хо
роших дел? Да, конечно! Но 
беда в том, что мало еще про
является такой инициативы. А 
мы хотим, чтобы ее было боль
ше. Поэтому я и останавли
ваюсь прежде всего на недо
статках.

Вот я перебираю в памяти 
комсомольские собрания, на 
которых мне довелось присут
ствовать, но не могу вспом
нить ни одного, на котором бы 
глубоко, до конца разбирались 
вопросы участия молодежи в 
хозяйственной деятельности 
колхоза.

Верно, на повестку дня та
кие вопросы выносятся. Но как 
они обсуждаются? Докладчик

обычно назы вает имена пере* 
довиков из числа молодежи, 
имена отстающих и в заклю че
ние говорит «дежурные» ф ра
зы, вроде «надо подтянуться», 
«искоренить недостатки» и т. д. 
Выступающих на собраниях, 
как правило, один-два и обчел
ся. Нечего греха таить, и я ча
сто «отдежуриваю сь» на таких 
собраниях, говорю больше о 
задачах, призываю  — «поло
жение обязы вает». А настоя-
щего-то разговора не полу
чается.

Мне каж ется, что на повест
ке дня комсомольских собра
ний (бригады, к примеру) не
плохо бы ставить, допустим,
такие конкретные вопросы, как 
«Почему отстает доярка Пет
рова или Иванова», «Как по
мочь снизить себестоимость мо
лока в колхозе» и другие. Я 
уже слыш у возражения: это
темы для производственных со
вещаний. Но разве не могут 
они обсуждаться и на комсо
мольских собраниях?

Я не сторонник того такж е, 
чтобы комсомольцы на своих 
собраниях окружали себя во
рохами бумаг с экономиче
скими выкладками, ведомостя
ми и т. д. Но вникать в циф
ры нужно, анализировать их — 
такж е. В хозяйстве без этого 
никак нельзя.

Наш колхоз в прошедшем 
году добился некоторых успе
хов. В частности, урож ай зер
новых получен на всей площ а
ди посева по 18,5 центнера с 
гектара, а пшеницы — по 19 
центнеров.

Но во втором году семилет
ки колхозу предстоит взять но
вые, гораздо лучш ие рубежи. 
Н амечается произвести мяса в 
3  раза больше, чем в 1959 го
ду, молока — на 1 .500 цент
неров, яиц — в 8 раз больше, 
зерна получить по 1 0 0 — 110 
пудов с гектара.

И я уверен, что в борьбе 
за эти рубежи наши комсо
мольцы и молодежь отличат
ся, как никогда. Пусть путе
водным маяком им в этом бу
дет рязанская смелость, а про
водником по дороге к успеху 
— комсомольская инициатива.

П. ЗВ Е ГИ Н Ц ЕВ ,
председатель колхоза «Крас
ное знамя», Ульяновского 
района.

Х о р о ш и й  
библиотекарь

Комсомолец Бахыт Блялов ра
ботает заведующим библиотекой 
в селе Кудук-Чилике, Ш ербакулв- 
ского района. Но его работа не 
ограничивается только выдачей 
книг. Во время весенне-осенних 
полевых работ Бахыта можно 
было часто увидеть на станах, 
где он организовывал для механи
заторов передвижные библиотеч
ки, рассказывал о книжных но
винках.

Хорошая работа Бахыта Бляло- 
ва привленла в библиотеку мно
го новых читателей. По просьбе 
своих односельчан он пополнил 
книжный фонд произведениями 
казахских классинов на казах
ском языке.

Г. ТЛЕГЕНОВ, 
почтальон четвертого отделения 
Екатеринославского зерносов
хоза

В бригаде коммунистического труда Марии Баженовой из «Омсн- 
строя» все учатся. На нашем снимке вы видите М асуру Ахметову, 
которая помогает своей подруге Ш айхутдиновой готовиться к уро- 
нам. Сама Масура учится в строительном техникуме.

Фото Э. Савина.

Самый строгий судья -  коллектив
Они СТОЯТ, низко опустив 

головы, с лицами, залитыми 
краской стыда. Зал  клуба пере
полнен, на них устремлены 
десятки взглядов. II ни в од
ном нельзя прочесть сочувст
вия. Хотя в зале находится 
немало друзей и знакомых, все 
смотрят на обвиняемых с са
мым суровым осуждением...

На всю ж изнь запомнят ра
бочие Ю рьевского совхоза Се
мен Виноградов и Иван Н аза
ренко тот день, когда общест
венный суд разбирал их про
ступок. Вина у них была нема
лая. Напились, устроили де
бош, избвли товарища. Прежде

разговор с ними мог быть ко
ротким: 74-я статья Уголовного 
кодекса и лишение свободы 
за хулиганство на срок до пя
ти лет. Но мьг решили не при
влекать их к уголовной ответ
ственности и передали дело на 
рассмотрение А лексеевского 
сельского общественного суда. 
Люди, впервые совершившие 
тяжкий проступок, гораздо 
глубже поймут свою вину, ес
ли их осудит весь коллектив, 
если товарищи в глаза скаж ут 
им о своем отношении к их по
ведению.

Общественный суд поверил 
горячим заверениям Семена и

Ивана, что в дальнейш ем они 
не допустят ничего подобного. 
Им был объявлен общ ествен
ный выговор. И с тех пор оба 
резко изменились — хороший 
урок пошел им на пользу.

Д есять сельских обществен
ных судов создано за послед
нее время в нашем районе, 
они имеются при каждом сель
совете. Кроме того, во всех 
организациях действуют това
рищеские суды. Ими разобра
ны десятки дел, и каждый 
случай такого разбирательства 
убедительно говорит о том, 
какую  большую силу представ
ляет общественное воздействие:

Зинаида Носкова, работни
ца животноводческой фермы 
совхоза «П обедитель», часто 
скандалила, бранилась с това
рищами по работе, а однажды 
устроила драку. На общест
венном суде ей было вынесено 
порицание, и теперь поведение 
Носковой не вы зы вает ника
ких замечаний. Общественное 
порицание было объявлено и 
другой работнице этого сов
хоза — Лидии Вайц, которая 
избила свою малолетнюю дочь. 
Коллектив все реш ительнее 
вмешивается в такие дела, 
которые многие считаю т «лич
ными», и результаты  каждый 
раз бываю т самыми отрадны 
ми.

Был у нас недавно и такой 
случай. Тракторист колхоза 
«П уть И льича» комсомолец

Иван Короткий, напившись 
пьяным, сел за руль трактора 
и направил машину прямо в 
дверь колхозной конторы, где 
работали люди. Он выворотил 
двери, сломал стену, и только 
благодаря случаю  не было по
страдавших.

Ж ители всего колхоза собра
лись в клуб, когда там разби
ралось дело Короткого. Сурово 
осудив проступок Ивана, комсо
мольцы решили, что коллектив 
сможет перевоспитать его. 
Народный суд учел ходатайст
во комсомольской организа
ции и приговорил Короткого 
к году исправительно-трудовых 
работ по месту ж ительства.

С большой ответственностью 
подходят общественные суды 
к каждому делу. Если человек 
совершил преступление случай-



Спартакиада юных
Закончилась областная зим

няя спартакиада школьников. 
В программу ее входили лы ж 
ные гонки, соревнования конь
кобежцев, слаломистов и хок
кеистов.

Два дня в роще сельскохо
зяйственного института состя
зались юные лыжники 29 сель
ских районов области, а также 
Сталинского, Кировского, Л е
нинского и Куйбышевского 
районов Омска. (Центральный 
и Октябрьский районы города, 
совсем не к чести их, команды 
лыжников не выставляли).

В первый день состоялись 
гонки у юношей на 5 и 10 ки
лометров, у девуш ек— на 3 и 5 
километров. Победителем на 
десятикилометровой дистанции 
с хорошим результатом — 
39 мин. 34  сек. — вышел уча
щийся 10-го класса Исиль- 
Кульской средней школы №  1 
Н. Митрофаненко. На втором 
месте был А. Ниязов (Тара). В 
группе юношей младшего воз
раста на пятикнлометровом от
резке лучш ее время — 19 мин. 
50 сек .— показал В. Перминов 
(Сталинский район).

Среди девушек, стартовав
ших на пять километров, силь
нейшей была В. Нефеденок 
(Болылереченский район). Ее 
результат 22 мин. 35 сек. 
Всего 13 секунд проиграла по
бедительнице В. Понитаева из 
Калачинска. В младшей груп
пе девуш ек первой гонку на 
три километра с прекрасным 
результатом закончила учени
ца средней школы №  18 Ста
линского района Е. Ищенко.

На второй день у лыжников 
состоялись смешанные эстаф ет
ные гонки. У девуш ек победи
ла команда Сталинского райо
на, выступавш ая в составе 
В. Гузь, 3 . Григорьевой, 
Е. И щ ен ко , и Л. Герасимовой. 
Результат команды . победи
тельницы 48  мин. 1 сек. Вто
рое место заняли школьницы 
Тары. У юношей победила 
команда Тарского района в со
ставе А. Чаруш ина, А. Литов- 
кина, Э. Омельченко и А. Н ия
зова.

В итоге двух дней соревно
ваний командное первенство 
выиграли юные лыжники Т ар
ского района. Второе место 
присуждено команде Сталин
ского района, третье — кала- 
чинцам. Основного претенден
та на первое место — команду 
Большереченского района — 
опять постигла неудача: на пос
леднем этапе эстафеты  их 
сильнейш ая лыжница В. Н ефе
денок сломала лыж у и сошла 
с дистанции, что сразу отбро
сило коллектив на 11-е место.

В соревновашшх по конько
бежному спорту звание чемпио
на области завоевали А. Евдо
кименко (Азовский район) у 
юношей и Т. Ситникова (Цент
ральный район) у девуш ек. 
Командное первенство выигра
ли конькобежцы Ц ентрального 
района, на втором месте — 
азовцы, на третьем — команда 
Куйбышевского района.

По слалому чемпионами ста
ли С. Халина (Сталинский рай
он) и Н. Дюбов (Куйбышевский 
район). В командном зачете 
первое место занял Сталин
ский, второе— Тарский районы.

Во встречах по хоккею с 
шайбой, в которых принимали 
участие только районы Омска, 
три команды (Сталинского. 
Центрального и Ленинского 
районов) набрали одинаковое 
количество очков, и для опре
деления чемпиона будут прове
дены дополнительные * игры.

В общекомандном зачете по 
всей программе спартакиады  
(лыжи и коньки) первое место 
заняли представители Сталин
ского района Омска, которым 
и вручен вымпел победителя 
спартакиады. Второе место 
заняли школьники Тарского 
района, на третье место вы
шли исилькульцы.

Р. ЛАПТЕВ, 
секретарь соревнований.

НА СНИМКЕ: участницы
спартакиады тарские школьни
цы Мадина Эксанова, Амина 
Хабибулина, Галя Корнева и 
Лида Свинаренко.

Фото А. Заики.

Дуся Ьвтушенко, стройная 
голубоглазая девушка, не сра- 
sy  встала к станку в столяр

н о м  цехе деревообделочного 
комбината «Омскстроя», хотя 
и окончила техническое 
училище № 1 с четвертым
разрядом.

Однако эти не смутило Дусю, 
не погасило радостного нача
ла самостоятельной жизни. По
чти год была она подсобной 
рабочей, и все это время де
вушка. внимательно наблюдала 
за действиями опытных ма
стеров. А вечером, уже дома, 
снова и снова проверяла себя, 
шаг за шагом анализировала 
порядок работы, мысленно 
производила зарезы деталей 
оконных и дверных перепле
тов. А потом пришла победа.

Раньше всех можно видеть 
ее теперь у  станка в цехе. Она 
настраивает его, чистит, чтобы 
с первой минуты смены войти 
в ритм по-настоящему произ
водительного труда. «Не к ли
цу мне, молодому кандидату 
партии, плестись в хвосте», — 
решили Дуся. И действует по- 
боевому: 180 процентов выра
ботки стало для нее обычным 
показателем!

Трудности освоения профес
сии остались позади. Но не из 
тг Дуся, кто может удовле- 
т лться достигнутым, она  
считает, что самое время ей 
заняться повышением своих 
знаний, и поступила на заочное 
отделение Ленинградского ле
сотехнического института.

у - Е. M A JlU JtM U B A ,
медработник.

Хорошо трудится в новом 
году на Омском заводе резино
технических изделий бригада 
Анны Ефимовны Гришиной, 
борющаяся за право называть
ся коммунистической.

НА СНИМКЕ: Анна Ефимов
на Гришина беседует с девуш
ками своей бригады (слева 
направо) Женей Пихтовнико- 
вой, Ниной Газиной, Светланой 
Лоляковой, Машей Колодовой 
и Верой Кубриной

Фото Г. Попова.

Фермы нечего бояться
ПИСЬМ О В РЕ Д А К Ц И Ю

*
Недавно на ферму нашего 

Евгащинского совхоза понадо
бился учетчик. Посоветовались 
мы на комсомольском собрании 
и тут ж е предложили кандида
туру Тимофея Ж укова. Па
рень он грамотный, десятилет
ку недавно окончил. Да к тому 
ж е вот уже три месяца Тимо
фей нигде не работает. Д ума
ли мы, что он с радостью от
кликнется на наше предложе
ние, но не тут-то было...

Услышав свою фамилию, 
Ж уков встал. По лицу его про
беж ала тень недовольства.

— Я бы, конечно, пошел на 
ф ерму, если бы был знаком с 
сельским хозяйством, — начал 
он. — А вообще-то меня боль
ше в сельский Совет тянет, 
ведь я прирожденный счетовод.

Обидно нам стало за него. 
Д есять лет учился Тимофей в 
сельской школе, всю жизнь, не 
покладая рук, трудится на по
лях его отец, бригадир поле
водства, а он так старательно 
открещ ивается от этой работы, 
как  от самой злой участи. 
Много резких слов услыш ал 
на собрании Тимофей. Но они 
так и не заставили его заду
маться.

— Начнете посылать меня в

животноводство, — говорил он, 
все больш е распаляясь, — тог
да прощайте. В город уеду, 
там меня с радостью возьмут. 
Проживу и без сельского хо
зяйства...

Нет, Тимофей, не прожи
вешь! Забы л ты, видно, в ка
кое время живешь. Прошли те 
годы, когда люди стремились 
уехать из сел и деревень в го
рода. Оглянись вокруг. Ты ся
чи юношей и девуш ек едут 
в целинные хозяйства, чтобы 
еще счастливей была вся на
ша страна, чтобы был счаст
ливей ты, Тимофей. Не думай, 
что все это делается где-то за 
тридевять земель. Л. Розова, 
В. Ступникова, Л. Кошелева, 
О. Волкова — вот лишь немно
гие имена девушек-о.мичек, 
которые уехали недавно на се
ло. Они едут, чтобы вместе с 
тобой, вместе с нами еще на 
одну ступень поднять наше 
сельское хозяйство. А ты соби
раеш ься трусливо бежать! Так 
знай же: городу действитель
но нуж ны  рабочие, там идет 
больш ая стройка. Но городу 
не нужны дезертиры!

В. КОЛЕВИНСКИ1Ц 
преподаватель Ботвинской 
семилетней школы.

ОТДЫХ УЧЕБЕ ПОМОГАЕТ
Разнообразной и полной 

жизнью  ж ивут учащ иеся наш е
го училища. Часто проводим мы 
диспуты, семинары, конферен
ции по самым различным во
просам, волнующим будущих 
учителей.

Не ждем мы развлечений от 
кого-то, когда дело касается 
отдыха. На вечерах в училище 
всегда весело и интересно, 
потому что хорошо готовимся 
к ним. Дежурный курс гото
вит занимательны е аттракцио
ны, игры, шуточную лотерею.

Умея хорошо отдыхать, мы 
охотно делимся своим опытом 
с другими. Коллектив художе
ственной самодеятельности
училищ а— частый гость в сосед
них селах. Программы наших 
концертов самые ' разнообраз
ные. В них входят хоровое

и сольное пение, стихи и 
танцы, пьесы и интермедии.

Очень хорошо принимают 
колхозники частуш ки на мест
ные темы, исполняемые наши
ми девушками. Особенно тепло 
встречаю т зрители учащ ихся 
Носкову, Сорокину, Фирстову.

Недавно после очередною  
концерта в колхозе «Красный 
луч» хороший отзыв о коллек
тиве художественной самодея
тельности училищ а был поме
щен в районной газете «Ленин
ский путь».

Прочная друж ба скрепила 
учащ ихся. Она помогает им 
успешно учиться, весело и 
культурно отдыхать.

Л. С И Б Е РГ, 
учащаяся Тарского педаго
гического училища.

но, если он не имел прежде 
никаких взысканий и тяжело 
переж ивает случивш ееся, суд 
ограничивается строгим пре
дупреждением. Как правило, 
судебное разбирательство
оставляет у каждого провинив
ш егося глубокий след — вто
рично стать предметом осуж
дения всего коллектива не за 
хочет никто. Но в тех случаях, 
когда суд убеж дается, что об
щественное воздействие не 
помогает, решение может быть 
и иным.

Рабочие совхоза «Победи
тель» хорошо знали Петра Д а
видовича. Он не ж елал рабо
тать, постоянно пьянствовал, 
избивал жену. А однажды он 
напился до такого состояния, 
что облил керосином вещи ж е
ны и поджег их. Соседи с тру

дом потушили пожар, угрожав
ший всему четы рехквартирно
му дому.

Во время общественного су
да Давидович вел себя нагло, 
вызываю щ е, угрож ал жене и 
рабочим совхоза. И суд еди
нодушно пришел к решению: 
просить судебные органы при
влечь распоясавш егося хулига
на к уголовной ответственно
сти. В настоящ ее время след
ствие по делу Давидовича за 
кончено, и в ближайш ее время 
он предстанет перед судом.

Да, нельзя подходить ко 
веем с единой меркой! В том и 
смысл общественного суда: 
внимательно разобраться в че
ловеке, оценить все его про-, 
ш лы е поступки и прийти за 
тем к беспристрастному выво
ду. Такой суд гарантирован от

так называемых «судебных 
ошибок» — ж изнь человека 
проходит всегда на глазах кол
лектива, и поэтому у товари
щей склады вается безошибоч
ное мнение. II если провинив
шийся не дорожит довернем 
коллектива, к нему не может 
быть никакого снисхождения.

Но такие случаи бывают ред
ким исключением. Как прави
ло, все, кого коллектив берет 
на поруки, меняют свое пове
дение, не допускают повторе
ния недостойных поступков. 
Полгода назад общест венные 
организации совхоза «Победи
тель» поручились за комсо 
мольца Геннадия Аксенова, 
совершившего хулиганский по
ступок, и сейчас парня не уз
нать. Он стал дисциплиниро
ванным. показы вает пример в

работе. И таких фактов немало.
П осте того, как в районе 

были созданы общественные су
ды, резко уменьшилось число 
случаев наруш ения общ ествен
ного порядка, почти вдвое со
кратилась преступность. Если 
до создания общ ественных су
дов в нашем районе случаи 
мелкш о хулиганства встреча
лись сравнительно нередко, то 
теперь подобные ф акты  единич
ны. Так, за три последних ме
сяца прошлого года в районе 
привлечено к ответственности 
за мелкое хулиганство лишь 
несколько человек.

Следует заметить, что ко
личество нарушений порядка 
можно было свести к нулю, 
если бы нам не мешали... 
торгующие организации. Дело 
в том. что в погоне за выруч

кой они систематически нару
шают правила торговли спирт
ными напитками. Так, столовая 
райцентра бойко торгует вод
кой на разлив, хотя это катего
рически запрещ ено. А затем в 
той ж е столовой слутаю тся 
разные происш ествия...

Сейчас сделаны лиш ь пер
вые шаги в деле привлечения 
широкой общественности к 
борьбе с преступностью. Рабо
та общественных и товарищ е
ских судов убедительно свиде
тельствует о том. что в воспи
тании человека реш аю щ ая 
роль принадлежит коллективу 
— самому строгому и беспри
страстному судье.

А. СТРИГУН, 
зам. начальника Кормилов- 
ского отделения милиции.



Прочти эту книгу!

Всадник, зовущий в будущее

« — Если наш народ объеди
нит свою мысль, силу и мы бу
дем действовать все вместе, 
тогда не будет для нас: «Н е
знаем, не мож ем»... От нашей 
искренней души зависит до
стичь вершины народного 
счастья», — высечено на глы 
бе гранита, которую венчает 
скачущ ий всадник.- Это памят
ник С ухэ-Батору — вождю 
монгольской народной револю
ции. Он установлен на цент
ральной площади Улан-Батора 
— столицы М онгольской Н а
родной Республики.

Эти замечательны е слова 
приходят на память, когда чи
таеш ь биографическую  повесть 
М. Колесникова «С ухэ-Батор». 
Она выпущ ена издательством 
;«Молодая гвардия» в серии 
«Ж изнь замечательны х лю
дей».

С большим интересом чи
таю тся страницы, посвящ ен
ные юности С ухэ-Батора. То 
ж е самое следует сказать и о 
всей книге в целом. Автор, по
бывавш ий в Монголии и к то
му ж е знающ ий монгольский 
язы к, собрал большой ф акти
ческий материал о революцион
ных событиях в Монголии.

В книге обстоятельно рас
сказано о влиянии идей Ок
тябрьской революции на ф ор
мирование сознания С ухэ-Бато

ра, о славны х боевых делах 
монгольских цириков и рус
ских красноармейцев, об осво
бождении Урги (ныне Улан- 
Батор. — Прим. ред.), о празд
новании 11 июля 1921 года 
первого революционного Надо- 
ма — дня победы народной 
революции.

В этот период с особым 
блеском проявляю тся выдаю
щ иеся способности С ухэ-Бато
ра как государственного и по
литического деятеля. Н а об
ширной территории нового го
сударства надо было начинать 
строить новую ж изнь. Много 
было неотложных вопросов, и 
во все вникал С ухэ-Батор.

В октябре 1921 года мон
гольская делегация во главе с 
С ухэ-Батором посетила Мо
скву. Посланцы монгольского 
народа встретились с В. И. Л е
ниным. Встреча с Владимиром 
Ильцчем оставила '  неизглади
мый след в сердце С ухэ-Бато
ра.

«За  несколько дней он 
прошел огромную политиче
скую школу, — читаем мы. 
— Он возвращ ался в родную 
Монголию, вдохновленный ле
нинскими указаниями. Он слов
но перенял ленинскую  твер
дость, ощутил в себе безгра
ничные силы. Социализм... по
вторял он, вот та далекая 
блистательная звезда, к кото

рой мы будем стремиться».
Немногим более года прожил 

после этого С ухэ-Батор. В на
пряженной борьбе Монголия 
была окончательно очищена от 
белогвардейских банд. Но зре
ли новые заговоры внутри 
страны. П редатели монгольско
го народа пытались подорвать 
и без того слабую еще эконо
мику страны, повернуть вспять 
революцию. С ухэ-Батор был им 
ненавистен, страшен, и они ре
шили уничтожить его. Славно
го сына монгольского народа 
отравили. 22 ф евраля 1923 
года Сухэ-Батора не стало.

Д ела С ухэ-Батора никогда 
не изгладятся из памяти на
родной. Его жизненный п уть— 
это путь монгольской револю
ции.

Большой и славный путь 
прошел почти за  четыре деся
тилетия монгольский народ 
под руководством своей Н арод
но-революционной партии.

Мы уверены, что повесть 
М. Колесникова «С ухэ-Батор» 
будет с интересом прочитана 
нашей молодежью, ибо книга 
проникнута духом революцион
ной романтики, знакомит с 
жизнью  одной из братских 
стран, входящ ей в могучий со
циалистический лагерь.

А. ДЕНИСОВИЧ.

В Польской Народной Рес
публике расширяется издатель
ская деятельность. В стране еже
годно выпускается до 90 миллио- 
нов_ экземпляров книг. Ежегод
ный тираж книг увеличился по 
сравнению с довоенным време
нем почти в 4 раза.

По данным на 1 января 1960 
года численность населения Шве
ции составляет 7.475 тысяч чело
век. За 1959 год население стра
ны возросло на 39 тысяч чело
век.

-f Новый год в Австралии озна
меновался грозами, наводнения
ми, циклонами, лесными пожара
ми и высокой температурой воз
духа, сообщает агентство Рейтер. 
Циклон, пронесшийся со скоро
стью свыше 90 миль в час на 
границе между новым Южным 
Уэльсом и Викторией, повредил 
почти все дома этого района.

+  Газета «Джумхуриет», гово
ря об итогах прошедшего года, 
пишет, что он «был самым тяже
лым для турецной печати». 1959 
год можно назвать годом «запре
щения печати, годом судебных 
процессов журналистов. в тече 
ние года четыре раза газеты вы 
нуждены были выходить с пусты  
ми нолонками».
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лика. На Ш анхайском инстру
ментальном заводе создана 
ударная бригада имени Ва
лентины Гагановой. Изучив 
опыт советской текстильщ ицы , 
члены бригады оказывают по
мощь отстающим товарищ ам, 
учат друг друга, обменива

ются передовым опытом.
На снимке: член ударной

бригады имени Валентины Га
гановой Чжу Го-цин (справа) 
помогает своему товарищ у 
Чжан Цзинь-ченю овладеть 
новым методом работы.

Фото Чжан Пина.

ОГНИ БУХТАРМ ИНСКОЙ ГЭС
Среди пусковых строек 1960 в нынешнем году набрала пол

года — второго года семилет
ки — значится Бухтарминская 
гидроэлектростанция на Ир
тыш е...

Обратим мысленный взор к 
Иртышу, 4450-километровой 
реке, берущ ей начало на тер
ритории Китайской Народной 
Республики, пересекаю щ ей Руд. 
ный А лтай и впадающей в Обь. 
В бассейне Иртыш а, а он по 
площади больше бассейна Вол
ги, находятся крупнейш ие мес
торождения полиметаллических 
руд, редких металлов, меди, 
свинца, цинка, золота. До ре
волюции в Прииртыш ье хозяй
ничали иностранные дельцы.

В со в етско е 'в р ем я  промыш
ленное развитие П рииртыш ья 
семимильными шагами двину
лось вперед. Здесь выросли 
новые рудники, заводы , комби
наты, города. Д ля дальнейш е
го еще более стремительного 
промышленного роста этого 
края нужны потоки дешевой 
электрической энергии.

Их даст могучий Иртыш. 
Участок от впадения горной ре
ки Бухтармы  до Усть-Камено
горска весьма благоприятен для 
гидроэнергетического строи
тельства. Н есколько лет назад 
здесь введена в эксплуатацию , а 
м ш м ч п п ш т ш п ш ш п п м н ш

ную мощность первая ГЭС на 
Иртыше — Усть-Каменогор
ская. С пуском станции уско
рилось экономическое разви
тие Горного А лтая, укрепилась 
энергетическая база Восточно
го Казахстана.

Отпраздновав в своем рабо
чем городке А блакетке пуск 
первой иртышской гидроэлек
тростанции, строители Усть- 
Каменогорской ГЭС пересели
лись к устью Бухтармы . Здесь 
предстояло создать вторую пло
тину на Иртыше.

Бухтарминская ГЭС соору
ж ается в очень узком ущелье. 
Ш ирина И рты ш а здесь всего 
213 метров. На обоих берегах 
высятся огромные скалы. Древ
ние диоритовые и гранитные 
громады стиснули речное русло.

И вот перед нами панорама 
строительства Бухтарминской 
ГЭС. Здесь царит сейчас то 
приподнятое оживление, кото
рое свойственно большой строй
ке, вступившей в ответствен
ный предпусковой период. Бух
тарминская плотина — одна из 
самых высоких в стране— под
нимется на 9 0  метров! Ш люз 
такж е явится уникальным со
оружением: он будет поднимать 
суда на высоту тридцатиэтаж 
ного дома. На карте страны 
появится новое искусственное 
море — одно из крупнейших 
водохранилищ  в мире. К ак же 
это произойдет?

Плотина поднимет уровень 
вод в Иртыш е на ш естьдесят 
семь метров. Р ека  широко 
разольется и затопит окрест
ную зону. Около ста населен
ных пунктов переселяю тся на 
новые места. Площ адь буду
щего Бухтарминского моря пре
высит пять тысяч квадратны х 
километров! Чтобы стало яс
ным, насколько велика эта циф
ра, напомним, что площ адь та
кого крупного естественного 
озера, как Севан, составляет 
1400 квадратны х километров. В 
гигантской чаше Бухтарминско
го моря будет сосредоточено 
53 миллиарда кубометров во
ды. Такой огромной реке, как 
Днепр, надо было бы течь це
лый год, чтобы заполнить кот
ловину Бухтарминского водо
хранилища.

Разливш ись, Бухтарминское 
море достигнет предгорий Мон
гольского А лтая. Что ж е про
изойдет с находящ имся в зо

не затопления озером Зайсан, 
известным ш кольникам из учеб
ников географии? Оно исчезнет 
с карты. Его поглотит искус
ственный водоем, создаваемый 
человеком. Вот как смело втор
гаются советские люди в жизнь 
природы, как реш ительно пе
рестраиваю т географическую  
среду во имя народного блага!

Какие же блага несет созда
ние нового крупного гидроэнер
гетического узла на И рты 
ше? Б ухтарминская ГЭС будет 
обладать мощностью 525 ты 
сяч киловатт — в полтора ра
за больше, чем К аховская ГЭС 
на Днепре. Потоки не толь
ко  ̂ обильной, но и дешевой 
электрической энергии хлынут 
на заводы, рудники, в колхозы 
и совхозы. Стоимость киловатт- 
часа бухтарминского тока не 
превысит копейки. А ведь с 
помощью одного киловатт-часа 
можно сделать многое: выпла
вить 7 килограммов чугуна, 
добыть и поднять на-гора 75 
килограммов* угля, произвести 
10 метров хлопчатобумажной 
ткани, вывести в инкубаторе 
30  цыплят и т. д. И каждую  из 
этих работ способен выполнить 
один киловатт-час, стоимостью 
в одну копейку1

А  ведь Бухтарм инская ГЭС, 
достигнув проектной мощности, 
будет ежегодно вырабаты вать 
более двух с половиной мил
лиардов киловатт-часов элек
троэнергии. П ервые два аг
регата мощностью по 75 тысяч 
киловатт каждый могучая река 
начнет вращ ать в 1960 году.

Мих. ЦУНЦ.
(ТАСС).

Д и с к у с с и я  
на ш п а г а х

В Перу дуэли запрещены 
коном. Несмотря на это, в 
оличную полицию как-то 
общили, что неподалеку от 
рода происходит дуэль. 
Однако дуэлянты не были 
естованы. Дело в том, что

ним из них оказался сам 
ньор Фернандез Стол —  
руанский министр полиции, 

называется, один сенатор об- « 
нил министра в злоупотреб- : 
нии властью и тот вызвал 
скорбителя» на дуэль, ре

йв опровергнуть обвинение. 

Изрядно истыканного ми- 
стерской шпагой сенатора 
правили в больницу.

К У Д А  п о й ти  с е г о д н я :
О Б Л Д РАМ ТЕА ТР — «Обрыв» — в 12 ч. дня, «День чудесных обма

нов» —  в 8 ч. веч.
К И Н ОТЕАТР ИМЕНИ М АЯКОВСКОГО —  1-й зал —  ш ирокоэкранный 

фильм «Гражданин Брих» —  в 9. 11-10. 1-20, 3-30. 5-40. 7-50 и 
и 10 ч. веч. 2-й зал —  «Песня о Кольцове» —  в 9, 10-50, 12-40.
2-30, 4-20. 6-10, 8-10 и 10-20 веч.

«ХУДОЖ ЕСТВЕННЫ Й» — «Ссора в Лукашах» —  в 10, 11-45. 1-30,
3-15, 5, 6-45, 8-30 и 10-15 веч.

«ПИОНЕР» —  «Сашко» —  в 9-15 и 11-15 утра. «Снежная сказка» —  
в 1 и 3 ч. дня. «Закон есть закон» — в 4-45, 6-30, 8-20 и
10 ч. веч.

«ЛУЧ» — «Над Тиссой» — в 10 ч. утра. «Малышка» — в 11-40, 3,
4-45, 8-10 и 10 ч. веч. «Накануне» — в 1-20 и 6-30 веч.

ЦИРК — Заключительный день гастролей первого русского укроти
теля, заслуж. артиста РСФСР Н. П. Гладильщикова и мастеров 
Узбекского цирка. В паузах — клоунская группа при участии  
заслуж. артиста Уз.ССР Акрама Юсупова. Начало дневных но* 
вогодних представлений «Волшебное озеро» —  в 12 и 3 ч. дня. 
вечернего представления — в 8 час.

Г азета выходит ь среду, 
пятницу и воскресенье.

| ТЕЛЕФОНЫ: секретариата — 14-81, отделов — 10-69, бухгалтерии — К62-32, О недоставке газет звонить — 
I 13-40 и 6-18. АДРЕС РЕДАКЦИИ: Омск, ул. Ленина, 11.

Редактор
В. ЖЕЛТОНОГОВ.

...Закончено траление. ‘ з *
—  Вира трал, —  отдает команду вахтенный помощ ник капита- * 

на Георгий Московский.
Далеко в Беринговом море ведет лов камбалы молодежный эки

паж траулера «Ястреб». Несмотря на тяжелые условия промысла, 
команда сумела досрочно выполнить годовой план, сдать на обра
ботку более 14 тысяч центнеров рыбы.

Уважением и любовью пользуется на передовом судне Георгий 
Московский. Всего год, как он приехал сюда после окончания Вил- 
ковской мореходной школы, и уже зарекомендовал себя умелым ко
мандиром. Во время его вахт берут самые высокие уловы.

Георгий Московский — комсорг судна.

Фото Ю. Муравина. (ТАСС).

П Д 01011 Омск, типография издательства «Омская правда». Заказ №  250. Тираж  30 000


